

# PEMDES

## Berlangsung Khidmat, SH Terate Cabang Tegal Sukses Gelar Pengesahan Warga Tingkat 1 Tahun 2023

Agung widodo - [TEGAL.PEMDES.WEB.ID](http://TEGAL.PEMDES.WEB.ID)

Aug 6, 2023 - 20:13



*Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Tegal, Pusat Madiun Menggelar Pengesahan Warga Baru Tingkat 1 Tahun 2023.*

TEGAL- Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Tegal, Pusat Madiun menggelar pengesahan warga baru tingkat 1 sebanyak 310 warga. Bertempat di Gor Indoor Trisanja Jln. Ir. Juanda Pakembara Slawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Sabtu (29/7/2023).

Hadir dalam kesempatan tersebut, selain Ketua Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Tegal, Kangmas Purbo Waseso dan Ketua Dewan Cabang, juga terlihat hadir, Ketua Perwapus, Sekertaris Perwapus, Dewan Pengesah, Kepala

Dinas Porpar Kabupaten Tegal, Kapolres Tegal, Wakapolres, Perwakilan Kodim 0712/Tegal, Pengurus Cabang, Para Ketua Ranting dan Warga SH Terate se-Cabang Tegal.

Ketua SH Terate Cabang Tegal, Kangmas Purbo Waseso dalam sambutannya mengatakan kegiatan besar itu digelar setiap tahun.



"Alhamdulillah Cabang Tegal setiap tahun bisa melaksanakan kegiatan ini dengan aman dan lancar. Tentunya berkat kerjasama dengan semua pihak. Rayon, Ranting, Cabang selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan baik," kata Kangmas Purbo.

Kangmas Purbo juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak atas terselenggaranya kegiatan tersebut.



“Terima kasih kami ucapkan kepada Kadiporapar yang mewakili Bupati Tegal, Kapolres Tegal, Dandim 0712/Tegal, Satpol PP Kabupaten Tegal beserta jajaran atas pengamanannya sehingga acara ini bisa terselenggara dengan tertib dan aman serta lancar,” terangnya.

Lebih lanjut, Kangmas Purbo Waseso mengucapkan terima kasih kepada jajaran Pamter, Ketua Ranting dan Panitia atas dukungan tenaga dan pikirannya.

“Dengan dukungan ini semoga menjadi ladang amal kebaikan buat panjenengan semua, aamiin,” tandasnya.

Sementara itu, Ketua Perwapus Jawa Tengah - DIY, Kangmas Sapto Yuhanis, S.H., M.H menyampaikan dan membacakan sambutan dari Ketua Dewan Pusat Kangmas H Issoebiantoro, S.H, Alhamdulillah pada kegiatan malam itu bisa hadir di Kabupaten Tegal dalam keadaan acara selamatan.





"Warga SH Terate senantiasa dan selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas karunia-Nya. Sehingga sampai hari ini kita diberikan kesehatan," tandas Kangmas Sapto.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pusat Madiun